
Die Verwaltung teilt mit, das Controlling nur sehr eingeschränkt personell möglich war, 
dabei wird auf die bekannten personellen Umstrukturierungen und Engpässe in den 
letzten Jahren hingewiesen. 
 
BM Böhling ergänzt, dass er im VA vorgetragen hat, das zur Stellenbesetzung für das 
Controlling in den nächsten 6 Wochen Vorschläge erarbeitet und vorgelegt werden. 


